

30.3.90 -

échecs

Eric Prié : seul contre tous

Les matches de championnat ne sont pas les seules rencontres auxquelles participent les membres du Cercle Philidor. Rares sont les «open» ou «Injes» de la région qui se déroulent sans une participation hayangeoise. C'est ainsi que les joueurs de la vallée étaient à l'open du Cercle de Bar-le-Duc, au tournoi de Jarny et à celui de Montmédy. Après avoir pris part également au Grand Prix de France et au championnat de Lorraine des jeunes à Jarny, le club était présent dimanche dernier au tournoi injes de Belvaux (Luxembourg) alors que le même jour quatre Hayangeois étaient invités par le Cercle de Villerupt-Audun pour y être opposés au Grand maître international russe Alexey Vymanavine. Sur 37 parties, le

champion n'en a perdu que quatre dont une face à Luis Aserit du Cercle Philidor.

Tous ces voyages permettent aux échéphiles locaux de nouer des contacts très fructueux. C'est ainsi que la venue du maître international français Eric Prié, vendredi soir, a été possible grâce à une rencontre faite lors du tournoi de Bar-le-Duc. Ce jour-là, Jean-Louis Gorny et plusieurs Hayangeois se lièrent d'amitié avec Eric Prié au point d'envisager l'organisation d'une simultanée dans la vallée de la Fensch. Cela vient de se concrétiser. Et, compte tenu de la notoriété du visiteur, ce sont plus d'une trentaine de joueurs venus de toute la région ainsi que du Grand-Duché de Luxembourg qui se sont déplacés pour l'affronter.

